

# Fudoshin Dojo Merseburg

## Kashima No Tachi – Aikido – Philosophie

Hiermit schreibe ich mich als Mitglied des Fudoshin Dojo Merseburg ein. Damit bin ich zur Teilnahme an den Übungsstunden des Dojos berechtigt und gleichzeitig verpflichtet, den entsprechenden Beitrag zu zahlen. Mit den hier vereinbarten Vertragsbedingungen und Regeln bin ich einverstanden.

\_\_\_\_\_  
Vorname Name

\_\_\_\_\_  
Ort, Datum

\_\_\_\_\_  
Unterschrift

\_\_\_\_\_  
Straße Nr.

\_\_\_\_\_  
Geburtsdatum

\_\_\_\_\_  
Telefon

\_\_\_\_\_  
PLZ Ort

\_\_\_\_\_  
E-Mail

### Sonstiges

**Anmeldung für den E-Mail-Newsletter.** Mit dem Newsletter erhalten Sie aktuelle Information zum Training im Fudoshin Dojo Merseburg sowie Hinweise auf Seminare und Neuigkeiten im Fudoshin Dojo Network. Zum Abmelden des Newsletters schicken Sie mir bitte einfach eine kurze E-Mail.

**Datenschutz:** Ihre im Rahmen dieses Vertrages an uns übermittelten persönlichen Daten speichern und verwenden wir ausschließlich im Rahmen der Erfüllung dieses Vertrages. Die Daten werden nicht an Dritte weitergegeben. Sie können der Verwendung und Speicherung Ihrer Daten bei Ende des Vertrages jederzeit schriftlich widersprechen.

### Dojo-Leitung

Pierre Kynast  
An der Klia 6, 06217 Merseburg  
Telefon: 0172 3552864  
E-Mail: [fudoshin@pierrekynast.de](mailto:fudoshin@pierrekynast.de)

\_\_\_\_\_  
Merseburg, Datum

\_\_\_\_\_  
Unterschrift

### Bankverbindung

Volks- und Raiffeisenbank Saale-Unstrut eG.  
IBAN DE83 8006 3648 0062 9693 02  
BIC: GENODEF1NMB

## Vertragsbedingungen

1. Die Übungszeiten werden durch den Stundenplan auf [www.fudoshin-dojo-merseburg.de](http://www.fudoshin-dojo-merseburg.de) bekanntgegeben. Die Dojo-Leitung ist zu einer Änderung der Termine berechtigt.
2. Die Nichtteilnahme an den Übungsstunden berechtigt nicht zur Einbehaltung, Kürzung oder Rückforderung des Beitrags.
3. Die Dojo-Leitung hat das Recht, die in diesem Aufnahmevertrag festgelegten Beiträge zu erhöhen. In diesem Fall besteht das Recht zur außerordentlichen Kündigung der Mitgliedschaft zum Ende des laufenden Monats.
4. Das Dojo behält sich vor, den Unterricht nach vorheriger Ankündigung an 10 Tagen im Jahr (nicht zusammenhängend) ersatzlos ausfallen zu lassen. Die Beitragspflicht entfällt dadurch nicht.
5. Die Dojo-Leitung übernimmt keine Haftung für Kleidung, Wertgegenstände, Geld, etc. sowie für Schäden, die durch die Benutzung der Einrichtungen des Dojos oder die Teilnahme am Unterricht entstehen.
6. Die Teilnahme am Unterricht des Dojos erfordert gute körperliche Verfassung und erfolgt auf eigenes Risiko. Gegebenenfalls ist die Sportgesundheit durch einen Arzt feststellen zu lassen.



- Die Dojo-Leitung übernimmt keine Haftung bei Verletzungen.
- Die Dojo-Leitung bittet um Einhaltung der Etikette und pflegliche Behandlung der Einrichtung. Sachbeschädigungen werden auf Kosten des Verursachers behoben.
  - Jeder Teilnehmer und Gastteilnehmer hat seine Anwesenheit einzutragen.
  - Gastteilnehmer können auf eigene Verantwortung an den Übungsstunden teilnehmen. Für sie gelten dieselben Vertragsbedingungen.
  - Kündigungen können nur schriftlich unter Einhaltung der Kündigungsfristen erfolgen. Beitragsfreie Zeiten können nicht eingeräumt werden.

## Beiträge

### Aikido, Kashima No Tachi

Einzelstunde: 10,00 EUR  
Zehnerkarte: 90,00 EUR  
Monatlicher Beitrag: 40,00 EUR (jederzeit kündbar zum Monatsende)  
Jahresbeitrag: 440,00 EUR (kündbar mit einer Frist von 30 Tagen zum Jahresende)

Alle Preise enthalten 19% Umsatzsteuer. Eine Quittung/Rechnung kann bei Bedarf ausgestellt werden.

Die **Philosophiestunden** (Gesprächsrunden) sind für Teilnehmer der Aikido- oder Kashima No Tachi Stunden sowie Gäste **kostenlos**.

## Etikette im Dojo

### Kleidung und Waffen

Geht sorgfältig mit eurem Keiko Gi und mit euren Waffen um. Benutzt keinen Keiko Gi oder Waffen, die euch nicht gehören.

Lasst eure Sachen nicht im Dojo. Achtet auf eure Hygiene, besonders auf saubere Füße, kurze Finger- und Fußnägel. Legt euren Schmuck vor dem Training ab.

### Begrüßung

Grüßt vor dem Betreten der Tatami in Richtung des Shomen und des Bildes des Begründers des Aikido: Morihei Ueshiba.

Die korrekte Sitzhaltung auf der Tatami ist Seiza. Wenn ihr am Knie verletzt seid, könnt ihr im Schneidersitz sitzen.

Setzt euch einige Minuten vor Trainingsbeginn in Seiza in eine Reihe. Diese Minuten der Ruhe lassen euren Geist leer werden, vergesst die

Alltagsprobleme, sodass ihr euch auf das Training konzentrieren könnt.

Zur Begrüßung sagen wir: „Onegaishimasu“ und am Ende des Unterrichts: „Domo Arigato Gozaimashita“

### Keiko

Das Training beginnt und endet mit einer formellen Zeremonie. Es ist wichtig pünktlich zu sein, um daran teilzunehmen. Wenn ihr zu spät kommt, grüßt zum Sensei, setzt euch in Seiza und wartet, bis euch der Lehrer auffordert, am Training teilzunehmen.

Verlasst die Tatami nicht während des Trainings, außer im Falle einer Verletzung.

Während der Lehrer eine Technik zeigt, sitzt ihr im Seiza und schaut aufmerksam zu. Nach der Vorführung grüßt einen Partner und beginnt zu üben. Sobald das Ende des Übens einer Technik angekündigt wird, hört sofort mit eurer Bewegung auf, grüßt euren Partner und setzt euch zu den anderen in Seiza in eine Reihe.

Steht niemals auf der Tatami ohne zu üben. Setzt euch in Seiza und wartet bis ihr an der Reihe seid.

Wenn ihr aus irgendeinem Grund unbedingt eine Frage an den Lehrer stellen müsst, geht zu ihm hin, ruft ihn nicht zu euch, grüßt ihn mit Respekt und wartet, bis er für euch verfügbar ist.

Wenn euch der Lehrer während des Trainings eine Bewegung zeigt, setzt euch in Seiza und schaut aufmerksam zu. Grüßt ihn, wenn er fertig ist. Wenn er einen anderen Übenden korrigiert, könnt ihr aufhören zu üben und zuschauen. Setzt euch in Seiza und grüßt ebenso.

Respektiert höher graduierte Schüler. Diskutiert niemals über eine Technik. Wenn ihr die Bewegung kennt und mit jemandem übt, der sie nicht kennt, könnt ihr ihn führen; aber versucht nicht, ihn zu korrigieren, wenn ihr nicht Yudansha seid.

Redet so wenig wie möglich auf der Tatami.

Essen, Trinken und Kaugummi sind auf der Tatami nicht erlaubt. Das Rauchen im Dojo ist verboten.

Ihr könnt jederzeit einen Gast mitbringen, beachtet bitte folgendes: Es ist immer besser mitzutrainieren, als zuzuschauen. Gäste sitzen diskret außerhalb der Tatami. Sprecht nicht mit den Übenden auf der Tatami. Geht nicht herum, während der Lehrer etwas zeigt.



I hereby enrol as a member of the Fudoshin Dojo Merseburg. This entitles me to participate in the practice sessions of the dojo and at the same time obliges me to pay the corresponding fee. I agree with the contractual conditions and rules agreed here.

First name Last name – Place, date – Signature – Street No. – Date of birth – Telephone – Postcode City – E-mail

### Other

**Registration for the e-mail newsletter.** With the newsletter you will receive current information about the training in the Fudoshin Dojo Merseburg as well as information about seminars and news in the Fudoshin Dojo Network. To unsubscribe from the newsletter please send me a short e-mail.

**Data protection:** Your personal data transmitted to us within the framework of this contract will be stored and used exclusively within the framework of the fulfilment of this contract. The data will not be passed on to third parties. You can object to the use and storage of your data at the end of the contract at any time in writing.

### Dojo management

Pierre Kynast, Am Stadtweg 12, Tor 4,  
06217 Merseburg OT Atzendorf  
Phone: 0172 3552864  
E-mail: fudoshin@pierrekynast.de

Merseburg, Date – Signature

### Bank account

Volks- und Raiffeisenbank Saale-Unstrut eG.  
IBAN DE83 8006 3648 0062 9693 02  
BIC: GENODEF1NMB

### Terms and Conditions

1. the practice times will be announced in the schedule on [www.fudoshin-dojo-merseburg.de](http://www.fudoshin-dojo-merseburg.de). The dojo management is entitled to change the dates.
2. Non-attendance at the practice hours does not entitle to withholding, reduction or reclaim of the fee.
3. The dojo management has the right to increase the fees stipulated in this admission contract. In such a case, you have the right to terminate the membership at the end of the current month.
4. The dojo reserves the right to cancel classes on 20 days per year (not consecutive) without substitution after prior notice. The obligation to pay fees is not thereby waived.
5. The dojo management accepts no liability for clothing, valuables, money, etc. or for damage caused by the use of the dojo's facilities or participation in classes.
6. Participation in the dojo's classes requires good physical condition and is at the student's own risk. If necessary, the health of the student must be checked by a doctor. The dojo management accepts no liability for injuries.
7. The dojo management asks for compliance with the etiquette and careful treatment of the equipment. Damage to property will be repaired at the expense of the party responsible.
8. Each participant and guest participant must register their presence.
9. Guest participants can take part in the training sessions on their own responsibility. The same contractual conditions apply to them.
10. Cancellations can only be made in writing and in compliance with the notice periods. Periods free of charge cannot be granted.

### Contributions

Aikido, Kashima No Tachi

Single lesson: 10,00 EUR  
Ticket for ten: 90,00 EUR  
Monthly fee: 40,00 EUR (can be cancelled at any time at the end of the following month)

Annual fee: 440,00 EUR (payable annually or quarterly) (cancellable with 30 days notice to the end of the year)

All prices include 19% VAT. A receipt/invoice can be issued if required.

The **philosophy lessons** (discussion rounds) are free of charge for participants of the Aikido or Kashima No Tachi lessons as well as guests.

### Etiquette in the Dojo

Clothing and weapons

Be careful with your keiko gi and weapons. Do not use a keiko gi or weapons that do not belong to you.

Do not leave your belongings in the dojo. Take care of your hygiene, especially clean feet, short fingernails and toenails. Take off your jewellery before training.

Greeting

Before entering the tatami, salute in the direction of the shomen and the picture of the founder of Aikido: Morihei Ueshiba.

The correct sitting posture on the tatami is seiza. If you have a knee injury, you can sit cross-legged. Sit in a row in seiza a few minutes before the start of training. These minutes of silence will empty your mind, forget your everyday problems and you will be able to concentrate on the training.

For the greeting we say: "Onegaishimasu" and at the end of the class: "Domo Arigato Gozai-mashita".

Keiko

The training starts and ends with a formulaic ceremony. It is important to be on time to participate. If you are late, greet the sensei, sit in seiza and wait until the teacher asks you to join the training.

Do not leave the tatami during training, except in case of injury.

While the teacher is demonstrating a technique, sit in seiza and watch attentively. After the demonstration, greet a partner and start practising. As soon as the end of the practice of a technique is announced, immediately stop your movement, greet your partner and sit in line with the others in seiza.

Never stand on the tatami without practising. Sit in Seiza and wait your turn.

If for some reason you absolutely have to ask the teacher a question, go up to him, do not call him to you, greet him with respect and wait until he is available for you.

If the teacher shows you a movement during the training, sit in Seiza and watch carefully. Greet him when he is finished. If he is correcting another practitioner, you can stop practising and watch. Sit in Seiza and greet as well.

Respect higher-graded students. Never discuss a technique. If you know the movement and practise with someone who does not know it, you can guide them; but do not try to correct them if you are not Yudansha.

Talk as little as possible on the tatami.

Eating, drinking and chewing gum are not allowed on the ta-tami. Smoking in the dojo is prohibited.

You may bring a guest at any time, but please note the following: It is always better to train than to watch. Guests sit discreetly outside the tatami. Do not talk to the practitioners on the tatami. Do not walk around while the teacher is demonstrating.

Translated with [www.DeepL.com/Translator](http://www.DeepL.com/Translator) (free version)

